

Seis aceites del distintivo de calidad prieguense premiados en Jerusalén

Quinta edición del prestigioso concurso internacional Terraolivo 2014

Redacción

Domingo 27 de julio de 2014 - 13:55



Seis zumos de aceituna pertenecientes a cinco empresas amparadas por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, han sido galardonadas en el V Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra *Terraolivo 2014* celebrado en Jerusalén.

En concreto, las empresas galardonadas han sido Aceites Vizcántar, S.L, Almazaras de la Subbética, S.L., Aroden S.A.T., Muela

O

Así, Almazaras de la Subbética ha obtenido una medalla Gran Prestigio Oro y el Premio Especial Mejor aceite de España, con su aceite de la marca protegida *Parqueoliva Serie Oro*, y dos medallas Prestigio Oro con su aceite de la marca amparada por la D.O.P. *Rincón de la Subbética* y su aceite *Almaoliva*.

Por su parte, Aroden S.A.T ha obtenido otra medalla Gran Prestigio Oro y un Premio Especial Top Ten con su aceite de la marca protegida *Cladivm*.

Igualmente, Muela Olives, S.L. ha obtenido también una medalla Gran Prestigio Oro y un Premio Especial Top Ten, con su aceite de la marca amparada *Venta del Barón*.

La firma Aceites Vizcántar, S.L. con su aceite de la marca protegida *Señorío de Vizcántar* se ha hecho con una medalla Gran Prestigio Oro.

Por último, la S.C.A. Olivarera La Purísima ha logrado una medalla Prestigio Oro con su también marca amparada por el sello de calidad prieguense *El Empiedro*.

El jurado del concurso ha estado compuesto por un grupo de expertos catadores internacionales procedentes de España, Portugal, Italia, Israel y Palestina y en él han participado numerosas muestras de aceite de oliva virgen extra de diferentes países productores.

Con estos nuevos reconocimientos, los aceites amparados por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba superan el centenar en esta campaña 2013/2014.